

Mitgliederversammlung und Vorstandswahl 2022 der IPA-Verbindungsstelle Zwickau



Da es in den letzten Jahren, bedingt durch die Corona – Bestimmungen, nicht möglich war, eine reguläre Jahreshauptversammlung durchzuführen, trafen sich am Freitag, den 20. Mai 2022, 18:00 Uhr, 14 Mitglieder und 6 Gäste der IPA – Verbindungsstelle Zwickau in der Dänkritzter Schmiede, um das für die Geschäftsjahre 2019 bis 2021 nachzuholen.

Entsprechend der Tagesordnung begann die Versammlung mit der Begrüßung durch den Verbindungsstellenleiter Joachim Blitz. Dabei begrüßte er als Gäste unter anderem den Leiter der Landesgruppe Sachsen der IPA, Michael Schulz und den Sekretär Jürgen Sahre. Anschließend folgte eine Gedenkminute zu Ehren unserer am 31. Januar 2022 erschossenen Kollegen Yasmin Maria Bux und Alexander Klos sowie der Opfer des Krieges in der Ukraine.

Da beide Kassenprüfer krankheitsbedingt abgesagt hatten und unsere Schatzmeisterin in Folge eines familiären Notfalles erst verspätet zu uns stoßen würde, erfolgte eine Anpassung der Tagesordnung.

In der Fortfolge standen nunmehr einige Ehrungen an. Diese betrafen die IPA – Freunde Manfred Schulze und Mario Scheibner für 25 Jahre Mitgliedschaft in der IPA.

Das „Silberne Ehrenzeichen“ der Verbindungsstelle Zwickau“ wurde den IPA – Freunden Raik Haller und Wolfgang Hall für langjährige Leitungstätigkeit verliehen. Leider war von den geehrten nur Wolfgang anwesend.



„Silbernes Ehrenzeichen“ der Verbindungsstelle Zwickau für Wolfgang Hall

Anschließend wurde Gerhard Goldberg als Versammlungsleiter gewählt und führte nunmehr durch die weitere Veranstaltung.

Diese setzte sich fort mit den Wahlen der Wahlkommission (Rolf Hass und Mirko Helbig) und der neu erforderlichen Kassenprüfer (Brunhilde Schmidt und Roman Scherff).

Danach folgte der Bericht des Verbindungsstellenleiters für die Jahre 2019 bis 2021, in dem Joachim den Verlauf der letzten Jahre noch einmal Revue passieren ließ. Darin schilderte er sowohl schöne als auch weniger erfreuliche Ereignisse. Außerdem ließ er uns auch an seinen Gedanken teilnehmen, die zu seiner Entscheidung führten, das Amt des Verbindungsstellenleiters nach 23 Jahren abzugeben.

Während der Ausführungen des Verbindungsstellenleiters war dann auch, eher als erwartet, Julia eingetroffen, die gleich im Anschluss mit dem Bericht der Schatzmeisterin fortsetzen konnte. Als sie damit geendet hatte folgte für Julia, die nach dem heutigen Tage von ihrem Amt zurücktritt, eine Überraschung: Sie wurde mit dem „Goldenen Ehrenzeichen der Verbindungsstelle Zwickau“ für langjährige Vorstandstätigkeit geehrt und gleichzeitig zum „Ehrenmitglied der Verbindungsstelle Zwickau“ ernannt.



Goldenes Ehrenzeichen der Verbindungsstelle und die Ehrenmitgliedschaft für Julia Wünsch

Danach folgte eine Pause, die zur Nahrungsaufnahme, zum Plausch mit, zum Teil, lange nicht gesehenen Freunden und der Kassenprüfung genutzt wurde.

Nachdem dann alle gestärkt waren, wurde der Bericht der Kassenprüfung verlesen und der alte Vorstand entlastet.

Zur Überraschung aller anwesenden folgte nun eine weitere Ehrung. Diese nahm der Sekretär der Landesgruppe der IPA Sachsen Michael Schulz vor. Der Ausgezeichnete war diesmal unser Joachim, dem das „Goldene Ehrenzeichen“ der Landesgruppe Sachsen“ verliehen wurde.



Joachim Blitz (links im Bild) erhielt das „Goldene Ehrenzeichen“ der Landesgruppe Sachsen aus den Händen des Leiters der Landesgruppe, Michael Schulz (Bildmitte) und des Sekretärs, Jürgen Sahre (rechts)

Entsprechend der Tagesordnung stand nun die Wahl des neuen Vorstandes an. Dazu fanden im Vorfeld umfangreiche Gespräche mit potentiellen Kandidaten statt, die bis zum Schluss, konkret bis zum heutigen Tage, immer wieder neue Namen ins Spiel brachten.

Letztendlich standen Diane Pedak (als Verbindungsstellenleiterin), Jeannette Kurz (Schatzmeisterin), Daniel Goldmann und Wolfgang Hall, der sich eigentlich ebenfalls zurückziehen wollte, sich aber dann doch bereit erklärte eine weitere Wahlperiode zur Verfügung zu stehen (beide als Sekretäre), zur Wahl.

Die Wahl des neuen Vorstandes erfolgte einstimmig.



Der neue Vorstand: v.l.n.r.: Diane Pedak, Jeannette Kurz, Wolfgang Hall, Daniel Goldmann

Damit war das Wahlprozedere jedoch noch nicht abgeschlossen. Nach dem neuen Vorstand der Verbindungsstelle wurden als nächstes Julia Wünsch und Peter Krenkel als Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2022 und aus Erfahrung des heutigen Tages Gerhard Goldberg und Mirko Helbig als deren Ersatzprüfer gewählt. Für die im Oktober dieses Jahres in Dresden stattfindende Landesdelegiertenkonferenz der IPA Sachsen wurden Mirko Helbig und Roman Scherff als Delegierte und Sigrid Prillwitz und Michael Lerche als Nachrückkandidaten gewählt.

In ihrem Schlusswort bedankte sich Diane für das ihr und ihren Mitstreitern entgegengebrachte Vertrauen und gab erste Ausblicke auf das, was in diesem Jahr passieren könnte. Sie wies auch darauf hin, dass zum guten Gelingen aller Pläne und Vorhaben allerdings auch Mitarbeit und Teilnahme gehören. Als Beisitzer des Vorstandes begrüßte Diane dann noch unseren alten Verbindungsstellenleiter, der sich um die Chronik der Verbindungsstelle kümmern wird, Roman Scherff, der dazu die Texte liefern soll (um das Ganze optisch aufzuwerten ist es aber erforderlich, dass von den Teilnehmern an den Veranstaltungen auch das eine oder Bild beigesteuert wird) und Brunhilde Schmidt, die die Verbindung zu den Pensionären halten wird.

Nach dem Schlusswort folgte als Abschlusswort noch ein Beitrag von Michael Schulz, der mitteilte, dass Diane die erste Verbindungsstellen-LEITERIN in Sachsen ist.

20:30 Uhr war dann Schluss für heute, allerdings waren da schon Absprachen für die nächsten Termine geführt.

Roman Scherff



Der geschäftsführene Vorstand:

Verbindungsstellenleiterin Schatzmeisterin



Diane Pedak



Jeannette Kurz

Sekretär



Wolfgang Hall

Sekretär



Daniel Goldmann

Beisitzer:

Seniorenbetreuung



Brunhilde Schmidt

Schriftführung



Roman Scherff

Chronik/Gästebetreuung



Joachim Blitz